Et l'intendant, vaineu par son émotion, s'essuya les yeux; mais il est profeable qu'il ne se serait pas arrêté en sebon chemin, si le comte, qui avait recouvré entièrement ses sens, ne lui cût imposé silence.

Pendant ce temps, Ernest était en proie à une violente agitation; tout son corps tremblait, et de grosses larmes inondaient ses joues; enfin, incapable de se maîtriser davantage, il saisit la main de M. de Vaudrec, et la portant avec respect à ses lèvres:

-"Oh! votre pardon! s'écria-t-il, votre pardon! je veux encore l'entendre, car je seus que, sa s lui, je vivrais mi-en ble; mais apprenez-moi aussi où vous puisez tant de vertu?"

Le comte leva ses regards sur un Christ d'ivoire suspendu à la muraille, puis il les reporta : vec humilité vers la terre.

"Eh bien! je servirai le même maître, poursuivit le jeune homme avec enthousiasme: j'abjure mes erreurs; vous serez mon guide, vous me ramène-rez dans la bonne voie. Oh! dites que vous consentez à devenir mon ami, mon frère...."

M. de Vaudrec, pour toute réponse, ouvrit ses bras à Ernest, qui se précirita sur son sein.

る実施を変える

--I. Acadia, parti le 18 février de Liverpool, nous rassure contre les craintes qu'avoit inspirées le retard du Caledonia. Ce dernier vaisseau, parti le 4 mars, avoit été obligé, après 7 jours de marche, de retourner au port, ayant éprouvé de grandes avaries et perdu presqu'entièrement l'usage de son gouvernail. Il est resté à Liverpool, pour subir les réparations nécessaires et l'Acadia a pris sa place.

-Le Prince de Galles a été baptisé le 28 janvier et porte le nom

d'Albert Edouard.

-La France a refusé de ratifier le traité proposé entre les cinq

puissances pour la suppression du commerce des esclaves.

—Des nouvelles de Matansas, en date du 18 février, font mention d'un combat sanglant qui aurait en lieu entre les Texiens et les Mexicains auprès de cette place et dans lequel près de 500 Mexicains auraient perdu la vie.

·--<<<-@<>>>>>

—Une fois de plus encore notre bonne ville de Montréal vient de faire preuve d'un élan bien prononcé vers les œuvres de piété. Samedi de la semaine dernière, 12 du courant, s'est terminée dans l'église paroissiale, au milieu d'un concours immense et d'un recueillement profond, la neuvaine à St. François Xavier. Plus que jamais cet exercice pieux a procuré des consolations aux dignes prêtres chargés du soin de les conduire. Quoique nombreux et pleins de zèle, ils se sont vus dans l'impossibilité de satisfaire aux désirs de toute la population pieuse; et 5,000 personnes se sont approchées de la com-